

Nom Prénom : **ADGE Raymond Jean**
Né le : 21.08.95 à Montbazin
Généalogie : fils de Basile Adgé et de Laurencie Vigné
Matricule n° : 1915. 435. (48) Montpellier
Profession : Cultivateur à Paulhan
Taille : 1.51 m
Instruction : 1.2.3. (sait lire, écrire et compter)

Service aux armées durant le conflit :

Ajourné pour faiblesse en 1914, il est classé dans la 1^{ère} partie de 1915

11.09.14 : Incorporé au fort St Jean à Marseille

12.09.15 : passe au 17^{ème} Régiment d'Infanterie à Corté *

10.08.16 : passe au 75^{ème} Régiment d'Infanterie de Campagne

20.05.17 : Blessé au Chemin des Dames

11.11.17 : nommé Caporal.

28.05.18 : Fait prisonnier à Poperinghe près de Damme (Belgique Flamande)**

18.09.18 : décédé des suites de ses blessures à Bailleul (Nord) à 23 ans

Inhumé au cimetière Meteren (Nord)

Carré militaire tombe individuelle n°31

Transcrit à Paulhan (Hérault) le 25.01.22

Inscrit sur le Monument aux morts de Paulhan

Il ne figure ni sur les plaques commémoratives de la mairie et de l'église, ni sur le monument aux morts de Montbazin.

MORT POUR LA FRANCE

* Section disciplinaire.

** Au cours de la première guerre mondiale, Poperinghe fut une des deux seules villes belges à ne pas être occupée par les allemands. La ville a été un incontournable point de ralliement. Fuyant les combats, les réfugiés d'Yprès y ont afflué. Poperinghe possède la particularité de compter le nombre le plus grand de fusillés sur tous les cimetières du Commonwealth. Les supposés déserteurs (car bien souvent il s'agissait de soldats commotionnés à la suite d'éclatement d'obus) connaissaient un simulacre de procès.